

Lösungswort CORRECT ANSWER:

1	2	3	4	5
---	---	---	---	---

GESCHENK ERHALTEN:

STEMPEL FINKENBERGER ALMBAHNEN

Pepi zum Ausmalen

COLOUR PEPI



Zillertal

Tirol

FINKENBERGER ALMBAHNEN GMBH

PERSAL 200 · 6292 FINKENBERG · WWW.HINTERTUXERGLETSCHER.AT

RÄTSEL(S)PASS



DIE
ECHT BÄRIGE
SCHNITZELJAGD

AM PENKENJOCH

JOIN THE **SCAVENGER HUNT**
AROUND THE PENKENJOCH!



BERGE  VOLLER ERLEBNISSE

hintertuxergletscher.at

FINKENBERGER ALMBAHNEN & DIE ECHT BÄRIGE SCHNITZELJAGD

FUNNY SCAVENGER HUNT AROUND THE PENKENJOCH



Herzlich Willkommen am Penkenjoch! Der 8 m hohe Holzbär namens Penken-Pepi begrüßt euch schon aus der Ferne und gemeinsam mit ihm begeben ihr euch auf die **ECHT BÄRIGE Schnitzeljagd**.

Beim Startpunkt findest du die 1. Aufgabe. Gesamt umfasst die **Schnitzeljagd 4 Rätselstationen**. Löse die Rätsel, finde das richtige Lösungswort und hole dir eine ECHT BÄRIGE Belohnung an der Kassa der Talstation der Finkenberger Almbahnen ab. Der Penken-Pepi freut sich auf die gemeinsame Rätseltour. Los geht's!

A 8-metre high wooden bear, „Penken Pepi“ welcomes all visitors at „Penkenjoch“ in Finkenberg. Enjoy **the funny scavenger hunt** with him.

You will find the 1st task at the starting point. The scavenger hunt comprises a total of **4 puzzle stations**. Solve the puzzles, find the correct solution word and pick up a gift at the ticket office at the bottom station of the Finkenberger Almbahnen. The Penken-Pepi is looking forward joining you. Let's go!

